

CFP Online Tagung zum Thema

„Deutsch-türkische Beziehungen in der Literaturgeschichte vom 15. bis zum 21. Jahrhundert“

Tagungstermin: 28 November 2022, Montag

Anmeldefrist: 28 Oktober 2022, Freitag

Konferenzsprachen: Deutsch und Englisch

Die deutsch-türkischen Beziehungen beruhen auf einer langen Geschichte, die bis zu den Kreuzzügen zurückzuverfolgen sind. Aufgrund der langjährigen Kontakte und des intensiven Kulturaustausches zwischen beiden Kulturen entwickelten sich viele Stereotypen, die in unterschiedlichen Werken der deutschen und türkischen Literatur, Filmen und Medien zum Thema wurden.

Mit diesem Aufruf wenden wir uns an alle Kolleginnen und Kollegen, die sich in ihrer Forschungstätigkeit verschiedenen literatur-, kultur- und sprachwissenschaftlichen Erscheinungsformen der deutsch-türkischen Beziehungen widmen.

Willkommen sind Beiträge zu folgenden Themen:

- Historische Bilder von Türken in der deutschen Literatur
- Historische Bilder von Deutschen in der türkischen Literatur
- Mehrsprachigkeit (Deutsch-Türkisch) in der deutschen Literatur
- Mehrsprachigkeit (Deutsch-Türkisch) in der türkischen Literatur
- Mehrsprachigkeit (Deutsch-Türkisch) in den deutsch-türkischen Filmen
- Türkenbilder in den deutsch-türkischen Filmen
- Bilder von Deutschen in den deutsch-türkischen Filmen
- Deutschlandbilder in der türkischen Presse
- Türkeibilder in der deutschen Presse

Vortragsdauer: Alle Vorträge sollen eine Länge von 20 Minuten nicht überschreiten; vorgesehen ist eine anschließende Diskussion von ca. 10 Minuten.

Publikation: Texte im Umfang von bis zu 30.000 Zeichen (inkl. Leerzeichen), die nach den vorgelegten editorischen Vorgaben formatiert sind, werden nach positiver Begutachtung durch die Herausgeber in einem open access Sammelband veröffentlicht.

Anmeldung: Abstracts im Umfang von max. 1 DIN-A-Seite (Times New Roman 12, 2000 Zeichen inkl. Leerzeichen) können ab sofort (inkl. E-mail- Adresse) bei den Organisatoren der Tagung eingereicht werden, müssen diese aber spätestens bis **28 Oktober 2022, Freitag** erreichen:

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und Ihren Beitrag.

Die Organisatoren

Prof. Dr. Albrecht Classen, Universität Arizona, Lehrstuhl für Germanistik (aclassen@arizona.edu)

Dr. Irem Atasoy, Universität Istanbul, Lehrstuhl für Germanistik (irem.atasoy@istanbul.edu.tr)

Dr. Barış Konukman, Universität Istanbul, Lehrstuhl für Germanistik (konukman@istanbul.edu.tr)

CFP Online Symposium

“Turkish-German Relations in Literary History from the Fifteenth Through the Twenty-First Century“

Symposium Date: 28 November 2022

Registration Dates: 28 October 2022

Languages of the Symposium: German and English

The Turkish-German Relations are based on a long history which can be traced back to the Crusades. Due to the long-term contacts and intensive cultural exchanges between the two cultures, specific stereotypes developed that became the subject of German and Turkish literature, films, and media throughout the ages.

With this CfP we address all colleagues who devote their research to various literary, cultural, and linguistic manifestations of German-Turkish relations.

We welcome papers in German and English on the following topics:

- Historical Turkish Images in German Literature
- Historical German Images in Turkish Literature
- Multilingualism (German-Turkish) in German Literature
- Multilingualism (German-Turkish) in Turkish Literature
- Multilingualism (German-Turkish) in Turkish-German Movies
- Images of Turks in Turkish-German Movies
- Images of Germans Turkish-German Movies
- Images of Germany and Germans in Turkish Media
- Images of Turkey and Turks in German Media

Session Length: Papers will be presented within 15-20 minutes personally by the author and each session will end with 10 minutes of discussion.

Publication: Selected papers will be published in open access as a post-conference book, devoted to the topics discussed during the Congress.

Submission: Please send your paper proposals (max. 1 DIN-A-Size, Times New Roman 12, 2000 characters including spaces) **till 28 October 2022 to the organizers of the symposium listed below.**

Organizational Committee:

Dr. Albrecht Classen, University of Arizona, Department of German Studies (aclassen@arizona.edu)

Dr. Irem Atasoy, Istanbul University, Department of German Language and Literature (irem.atasoy@istanbul.edu.tr)

Dr. Barış Konukman, Istanbul University, Department of German Language and Literature (konukman@istanbul.edu.tr)